

02.11.2017

Verkehr auf der K7 in Höhe der Deponie beeinträchtigt

Auf der K7 kommt es in Höhe der Deponieeinfahrt und -ausfahrt seit Ende Oktober 2017 zu Verkehrsbehinderungen. Auf Grund einer Straßenabsenkung war es notwendig, die Linksabbiegespur zu Deponie – aus Rheingönheim kommend – einzuziehen. Der Verkehr aus Fahrtrichtung Altrip wird an der Schadstelle vorbei auf die Linksabbiegerspur geleitet. Da das Linksabbiegen aus Fahrtrichtung Rheingönheim in die Deponie weiterhin möglich ist, bittet die Verwaltung die Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um vorsichtige Fahrweise und Rücksichtnahme im Baustellenbereich sowie um Verständnis für die entstehenden Behinderungen.